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Protokoll zur Vorstandssitzung  
Förderverein Waltersdorfer Kretscham e.V. 
 
 
Protokoll-Nr. 03 / 2007     Datum: 06.03.2006 
 
Ort:  Kretscham Waltersdorf   Beginn: 19:00 Uhr 
 
Teilnehmer: Herr Kasper     Gäste:  Frau Goldberg-Holz  
  Herr Großhans      ab 20:10Uhr 
  Frau Schwager 
  Herr Schulze 
  Herr Kinski  
 
 
Herr Kasper eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
 
TOP 1  Protokollkontrolle 02/2007 
 
- die Punkte des Protokolls sind weitestgehend erledigt 
- Finanzierung – keine neuen Erkenntnisse 
- Erneutes Treffen mit der Gemeinde zu den geplanten Baumassnahmen, Einladung durch 

den Bürgermeister am 08.03.07 
- Problem Abwasser noch offen 
- geplante Veranstaltungen sind gelaufen 
 
TOP 2  Baumaßnahmen  
 
- Aufzug soll grundsätzlich erhalten werden, Investition nicht erforderlich nur Instandhaltung 

z.B. durch Fa.Lippe 
- wenn das Geld nicht ausreichend ist um die Saalküche und Ausgabe zu renovieren, gibt 

es die Alternative Saal-Instandsetzung (Parkett, Bühnenvorhang, Wände etc.) 
- Abrechnung der abgeschlossenen Baumassnahmen Regierungspräsidium läuft � Abgabe 

durch Herrn Kasper in DD persönlich 
- derzeit laufen Ausbesserungsarbeiten in der Küche ehemalige Gasstätte, keine generelle 

Sanierung oder Renovierung 
 
TOP 3   Sonstiges 
 
- Frau Schwager gibt bekannt, dass im Zuge der Beantragung Schankgenehmigung 

folgende Voraussetzungen erforderlich sind: Gesundheitszeugnis, IHK-Nachweis, 
Polizeiliches Führungszeugnis, sowie eine Steuerliche Unbedenklichkeitsbescheinigung  

- Vereinsinterne Befragung zu Personen mit entsprechenden Voraussetzungen 
- Frau Schwager hat Herrn Steffen Stenzel zur heutigen Vorstandssitzung eingeladen und 

ihm somit die Möglichkeit der Stellungnahme zu geben 
- Herr Stenzel ist nicht erschienen 
- Einstimmiger Beschluss:  das Mitglied Steffen Stenzel wird aufgrund von zweijährigem 

Zahlungsrückstand des Mitgliederbeitrages und fehlender sonstiger Aktivitäten aus dem 
Verein ausgeschlossen 

- dieser Beschluss wird schriftlich mitgeteilt und die Nachforderung der säumigen Beiträge 
laut Vereinssatzung §5, Abs.5 aufrechterhalten,  verantwortlich: Frau Schwager 

- Herr Kasper informiert über die Konventa in Zittau, Entscheidung über Teilnahme steht aus 
- Unabhängig davon soll ein Flyer zum Verein erstellt werden, verantwortlich: Frau 

Goldberg-Holz, Herr Großhans 
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- Es gab eine Abstimmungsrunde in Vorbereitung des Schützentreffens im Herbst an dem 
Herr Kasper teilgenommen hat 

- genauere Informationen und Planung folgen noch 
- grundsätzlich sollten sich alle Vereinsmitglieder diese Zeit reservieren, da an allen Drei 

Tagen der Kretscham mit eingeplant ist  
- am 30.03.07 findet der Vereinsvergleich statt, Teilnehmer: Herr Kinski, Herr Schulze 
 
 
Die Sitzung endet um 20:40 Uhr. 
 
 
 
 
 
Michael Schulze     Frank Kasper 
Protokollführer     Vereinsvorsitzender 
 
 
 
Im Original gezeichnet. 


